

Vos questions / nos réponses

dépistage cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/08/2013 14:44

Ayant arreter 5 mois le cannabis , pour des test d'urine, j'ai un test dans 1 mois, et jai fumer environ 4 joints, pensez vous que le cannabis sera présent dans mon corps ?

Mise en ligne le 12/08/2013

Bonjour,

Le THC (tetrahydrocannabinol), molécule active du cannabis, reste dépistable dans les urines jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel, 70 jours pour un fumeur régulier, la capacité à dégrader la molécule dépendant du métabolisme de chaque personne.

Si d'autres questions se posent concernant vos consommations, n'hésitez pas à nous recontacter au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h).

Cordialement.
